

Lieber Erich, liebe Cécile, liebe Monika, liebe Sonja, liebe Mitglieder des VSMSRB, liebe Kolleginnen und Kollegen

Seit 39 Jahren bin ich als Violinlehrer an der MSRB angestellt.

Ich habe mit grosser Freude und mit viel "Herzblut" unterrichtet und mich als LV im VSMSRB und als langjähriger Präsident des LK für eine positive Entwicklung unserer Schule eingesetzt. Es hat mir besonders gefallen alle Altersstufen (5-90-jährige SuS, Anfänger bis Hochbegabte, z.B. Sebastian Bohren) zu unterrichten. Mit Quartetten, Schülerorchestern und Ensembles durften wir an vielen Konzerten auftreten...

Mit Beginn der Sommerferien gehe ich in Pension und beende am 31. Juli meine Anstellung an der MSRB. Wie Ihr feststellen könnt, gehe ich mit einem weinenden aber auch mit einem lachenden Auge.

Ab dem 27. Juni bis zum 4. Juli werde ich für alle eine kleine Süßigkeit auflegen, bitte bedient Euch dann im Lehrer*innenzimmer der Villa Burghalde.

Ich wünsche der MSRB das Allerbeste für die Zukunft und grüsse Euch alle herzlich!

Markus Lehmann